

Lettre d'Information N° 12 de l'ONG Santé diabète (Mars 2014)

### **Stages de fin d'études en France pour les étudiants du DES**

L'ONG Santé Diabète a lancé depuis 2010 un programme régional Ouest-africain de spécialisation en endocrinologie et diabétologie composé de 2 diplômes permettant de développer au sein des CHU africains des services de pointe pour la prise en charge des patients diabétiques.

La première promotion d'étudiants du DES effectuée cette année sa dernière année de formation qui permettra à ces médecins d'obtenir le titre d'endocrino-diabétologues. 13 d'entre eux réaliseront dans les mois qui viennent un stage de fin d'étude dans l'un des 5 Centres Hospitaliers français partenaires du diplôme: Grenoble, Chambéry, Hospices Civils de Lyon, Pitié-Salpêtrière et Necker.

### **Visite du Maire de Grenoble à Ouagadougou**

Le Maire de Grenoble, Michel Destot, s'est rendu à Ouagadougou, capitale du Burkina-Faso, les 5 et 6 mars derniers dans le cadre de la coopération décentralisée entre les 2 villes et à l'occasion de la signature de leur nouvelle convention triennale de coopération.

Le Maire et l'ensemble de la délégation grenobloise ont visité les locaux de la délégation de l'ONG Santé Diabète dans le pays et pu échanger sur les projets en cours avec l'équipe de Santé Diabète et le Pr Joseph Drabo, chef de service de médecine interne au CHU Yalgado et représentant national de l'ONG au Burkina-Faso.

### **Lancement d'un programme de recherche sur le diabète de l'enfant**

Le diabète chez les enfants et les jeunes présente des causes diverses, le plus commun étant le diabète de type 1. Le taux d'incidence, la prévalence et la mortalité du diabète chez les jeunes varient considérablement à travers le monde pour des raisons encore mal connues. Pour tenter de répondre à ces questions, le Mali participera à une grande étude menée dans 5 pays sur le diabète de type 1 intitulée « Etude épidémiologique du diabète de l'enfant et de l'adolescent dans les pays en voie de développement ».

### **Publication**

Un article relatant la réponse humanitaire mise en place par Santé Diabète durant la crise au Mali, mais aussi les premières actions visant la reconstruction de la prise en charge du diabète au Nord, est paru dans le Diabète Voice de mars 2014 sous le titre « Injecter de l'aide dans une région oubliée ».

### **Communication**

Le directeur général de Santé Diabète était présent au Congrès Africain de Diabétologie de Yaoundé du 25 au 28 février dernier. Il a réalisé une communication très remarquée sur la prise en charge du diabète en période de crise.

Restez connectés!